



ASC International House



Les seniors se mettent aux langues

Constatant une demande croissante, depuis cette année l'École de Langues ASC International House offre aux aîné-e-s la possibilité d'apprendre l'anglais de manière pratique, et interactive.

Dans un canton où 38,3% de la population est étrangère, il est essentiel de pouvoir améliorer la pratique de l'anglais, notamment en développant les capacités à s'exprimer au quotidien. Cela permet, par exemple, de créer/développer des liens sociaux.

Nombreux sont ceux qui voyagent chaque année dans un pays étranger. On se rend vite compte de la nécessité de pouvoir se diriger dans un aéroport, communiquer avec un hôtelier, un restaurateur, ou tout simplement prendre un taxi.

Pour ceux qui apprécient l'histoire ou la géographie, il sera amené à étudier à travers des exemples concrets et approfondir la connaissance des pays anglophones et leurs particularités culturelles.

Finalement, pour ceux qui aiment surfer sur Internet, l'anglais est sans doute un outil incontournable. Le monde virtuel s'ouvre complètement devant vous.

Des cours de courte durée, en formule semi-intensive, sont proposés dès mars 2012. Informations et inscriptions: info@asc-ih.ch

